

Mentor Martí piensa en la corona con Granma primero que en el Clásico



El evezado mánager Carlos Martí tiene como objetivo fundamental el título de la LVI Serie Nacional de béisbol que lo llevaría automáticamente a la Serie del Caribe con asiento en Culiacán, México, del primero al 7 próximos.

«Pienso en el juego de mañana (este domingo), en ganar, no tengo ahora mismo en la mente si dirigiré o no el Clásico Mundial», dijo a periodistas.

Con esas declaraciones dejó un velo de misterio sobre quién será el timonel de la armada cubana a la cita en marzo venidero.

Anteriormente Roger Machado había dicho que la decisión está en manos de los responsables del nombramiento, pero que él está listo para ello.

Lo cierto es que el mentor de los alazanes inunda de simpatía a los seguidores del deporte más seguido en la isla con su verbo de monte adentro pleno de modestia.

«Ha sido un trabajo de equipo el que nos trajo hasta aquí. Todos cuentan en estas victorias, lo mismo los regulares, incluidos los refuerzos, que los que no han tenido ni un turno al bate o un inning sobre el box», expresó a **JIT**.

«Sin los que han dado rolatas en los entrenamientos para mejorar la defensa, o el sicólogo, el médico y el fisioterapeuta, esto no sería posible. Por eso el espectáculo que damos y el agradecimiento a todos los que han puesto su granito de arena para la actuación que lógicamente nos enorgullece», amplió.

También su lanzador estrella Lázaro Blanco, quien este sábado mantuvo el invicto en tres pleitos, valoró el esfuerzo en conjunto.

«Me enfoqué en sacar el primer out y aunque tuve algunos momentos duros hice lo que me sugirieron y logré hacer el trabajo. La noche anterior al día que pitcheo hablo con el sicólogo para la concentración en el juego», dijo.

Por su parte el jonronero Guillermo Avilés, quien dio grand slam para desestabilizar a los avileños en el capítulo de apertura, expuso que no ha realizado una preparación especial.

«He hecho lo mismo de siempre, solo que ahora he tenido oportunidad de concretar ante buenos lanzamientos esos cuadrangulares.»

En la orilla opuesta Roger Machado, timonel de la campeona escuadra de Ciego de Ávila, reafirmó que no han tirado la toalla.

«Ellos batearon bien, hicieron carreras, que es lo que nos falta a nosotros», admitió por tercera ocasión.

«Es cierto que el jonrón de Avilés nos desestabilizó desde el primer inning, pero mañana vamos a salir con la intención de ganar», enfatizó.

Vladimir García es el lanzador designado por Roger para detener a una armada que ha bateado en la postemporada para .262, resultado de 86 indiscutibles que incluyen 14 biangulares, un triple y 10 cuadrangulares.

Sus oponentes acumulan 88 hits, 16 dobles, un triple y seis vuelacercas para promedio de .289.

El desafío de este domingo, desde las dos de la tarde, será de vida o muerte para los tigres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119173-mentor-marti-piensa-en-la-corona-con-granma-primero-que-en-el-clasico>



Radio Habana Cuba